
2017～2018年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　山口　清悦

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①赤平、砂川、芦別ロータリークラブよ

り会報が届いております 

②本日5時半から第11回の定例理事会、6

時30分より第4回のクラブ協議があります

委員会報告・会員報告
【親睦委員会:近藤正孝委員長】 

12月14日18:00よりベルコで忘年会があり

ますご是非都合を付けてご参加下さい。 

【米山委員会:入井浩樹委員長】 

今年度5カ月経過しご寄付が40名、金額が

668､000円となっております。今月あと2

回の例会で半期の総括となりますのでご

寄付頂ければありがたいと思います。 

【麻雀同好会：小山進会員】※敬称略 

11月30日の麻雀大会の結果（20名参加）

優勝=五十嵐達明、準優勝=北川文夫、1位=小山進、2位=鎌仲政

光、3位=山口清悦、BB賞=横山和幸、BM賞=西田浩二、最優秀新人

賞=入井浩樹となりました。次回も宜しくお願いします。 

【会員情報：関谷拓郎会員】 

来週土曜（12月16日）に自衛隊駐屯地主催で無料のｸﾘｽﾏｽｺﾝｻｰﾄが

文化会館(14:00～15:40)でありますので是非ご参加下さい 

【ロータリー友誌委員会:川原弘嗣副委員長】 

友誌12月号､RCC(ﾛｰﾀﾘｰ地域社会共同体)の説明を頂きました。

滝川ロータリークラブFacebook
滝川ＲＣ RI2510地区 2GrのFacebookを入

井会員が管理･運営を行っています。写

真・情報満載ですので是非ご覧くださ

い。　※滝川ロータリークラブで検索

前回のプログラム [ 年次総会 ]

－ 2018-19年度　役員・理事の承認 －
【理事会担当例会】

理事会、次年度役員

池田吉隆クラブ管理委員長

の開会宣言～定足数の確

認:上田秀司出席委員長～

会長挨拶:山口清悦会長～

次年度役員、理事、副幹事指名:三品優次指名委員長 

【次年度役員 ※敬称略】会長：西村恒則／副会長：米倉槙一／

幹事：畠山かおる／副幹事:西田浩二／会計：渡辺浩司／SAA：鷲

尾昌法／理事：神部俊克（クラブ管理運営委）／村田雅彦（プロ

グラム委）／入井浩樹（職業奉仕委）／水原勝之（社会奉仕委）

／桜井寿紀（国際奉仕委）／井上要（青少年奉仕委）／竹田行宏

（会員増強委）／峯村征秀（親睦活動委）／前野史賀（ロータリ

ー財団委）総会出席者からの大きな拍手により上記メンバーの承

認を頂きました。 

■次年度会長：非常に若いメンバーを指名させて頂きました。新

たなロータリーになると期待し責任も感じています。各役員・理

事のご挨拶につきましては忘年会でございますので宜しくお願い

します。 

■60周年記念行事の開催日が決まりました。2018年9/15日(土)、

600万の予算で場所はホテルスエヒロで決まりました。

ロータリー研究会　出席報告
山口会長より、東京お台場のプラザホテ

ルで11月20日～23日まで行われたロータ

リー研究会に出席した様子をプロジェク

ターを使いながらご説明頂きました。

次週の予定
12月14日　忘年会（会場：ベルコ）18：00～　

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

西村恒則、三品優次、関谷拓郎、西田浩二、宮崎英彰 

井上要、山崎修、山根幹生、小山進、近藤正孝、五十嵐達明 

高山訓正、星野秀人、麻雀同好会 

 

沢山のご協力ありがとうございました。 

　　　　　　　　　　合計　34,750円　　累計　786,750 

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成29年12月13日

出席報告　　　12月7日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 1名 12名 64名 19名 74%

■メイクアップ： ありません　　■ゲスト： ありません

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 池田吉隆、藤井照也、山崎修、竹田行宏 

千田史朗

◆財団： 山根幹生

第3060回　例会報告　平成29年12月7日（木）

会長挨拶
「ザ、ロータリアン」雑誌の写真コンテストがあります。ロータリアンであればだれでも応募出来ますので2月

15日までで写真が好きな方は応募してみてはいかがでしょうか。ガバナー月信11月号が届きました、函館の地区

大会の特集となっております。11月30日、麻雀大会が開催されました。来年ぜひ参加してみて下さい。トランプ

大統領がアメリカ大使館のエルサレム移転決定で今後の中東情勢を大変懸念しています。


